

LES RENCONTRES SAINT-HUBERT

Les rencontres Saint-Hubert ont retrouvé leurs bases d'Angerville-La-Martel le samedi 10 novembre, à l'invitation d'Emmanuel Bénard et de ses amis du CUCC. La participation n'était pas très fournie, si bien que les concours ont été rondements menés.

Emmanuel Bénard, l'organisateur, a tiré les conclusions de la journée: « Globalement, les chiens de chasse ont manqué de fermeté dans leurs arrêts, devant des faisans qui volaient bien. La catégorie des chasseurs avait un terrain plus facile que les trialisants et les spaniels avaient aussi un terrain adapté, plus broussailleux. Tous les concours ont été jugés de la même manière et il n'y a eu qu'une bécasse vue au cours de la journée. »

Pour la catégorie chiens d'arrêt non-trialisant, Michel Jardat, qui jugeait le concours avec Jean-François Fouquay a livré ses impressions: « Nous n'avons pas eu de mal à faire la différence, deux ou trois chiens s'étant détachés ».



A gauche, Alain Lancien et ci-dessus, les participants et leurs récompenses.

La victoire est revenue à Alain Lancien et son épagneul breton Muse de la Côte d'Albâtre. Alain Lancien participait à son 30^{ème} concours Saint-Hubert et il a déjà participé à quatre finales régionales et une finale nationale. Il est fidèle à l'épagneul breton depuis 1979 car, comme il le dit, « breton un jour, breton toujours ! »

Chez les trialisants, le juge Jean-Paul Vieublé a vu d'excellents chiens... Il a conseillé aux concurrents d'inviter un ami à participer l'an

prochain: « Ainsi on pourrait faire des barrages »...

La victoire est revenue à Denis Querel avec son braque allemand Ice des Aubépines de la Vilco. C'est son premier succès en trialisant, mais il s'est déjà imposé trois fois en catégorie chasseur, avec Disco.

Les trompes d'Angerville-la-Martel ont sonné en l'honneur des lauréats lors de la remise des prix qui a conclu de manière agréable cette belle journée d'automne.

Retrouvez le palmares sur le site www.fdc76.com